

Aragón-Info, viernes 11 de abril del 2.003

Unas 25.000 personas, según los sindicatos, y 5.500, según la Policía Local, se manifestaron por céntricas calles de Zaragoza para protestar contra la invasión de Irak.

Los cortejos se separaron claramente. El primero de ellos, el de los sindicatos mayoritarios y los partidos políticos, fue el más numeroso, pero hubo de soportar que la pancarta de cabecera formada por la dirigencia de las organizaciones fuera desterrada por la ciudadanía a un segundo plano. A pesar de ello, la prensa realizó su acto de protesta por la muerte de sus compañeros delante de su pancarta y detrás de la pancarta transparente portada por la ciudadanía y miembros de la Asamblea Ciudadana contra la Guerra.

Seguidamente, unas 300 personas se agruparon en un bloque de la CGT, y al final, otras 300 en el de la CNT y la Intersindical de Aragón. Mientras que los dos primeros bloques culminaron la marcha ante la Delegación del Gobierno, en la plaza del Pilar, el de CNT lo hizo ante el Mercado Central.

Las cifras seguimiento del paro en Zaragoza ofrecidas por UGT, un 65%, contrastan con las de Delegación del Gobierno, un 3'5%, y con la labor soterrada de mucha de su militancia, que en los comités de las empresas optó por defender paros testimoniales de media hora como máximo.

Pancarta transparente, une a la gente

En Zaragoza, la ciudadanía recupera el protagonismo de las movilizaciones contra la guerra, tomando la cabecera de la manifestación de UGT, CCOO y los partidos durante la jornada de huelga general.

Con un par de narices, y gafas de plástico ridiculista, al grito de: “el pueblo unido funciona sin partidos”, “le llaman democracia y no lo es” o “pancarta transparente, une a la gente”, activistas desobedientes a la guerra, tomábamos literalmente a las 19,30 la cabecera de salida de la manifestación de apoyo a la huelga general contra la guerra del 10 de abril en Zaragoza.

Tras la pancarta transparente se apretaban en la suya propia los líderes locales de UGT, CCOO, PSOE, IU, CHA y PAR que presionaron en vano para recuperar el protagonismo conquistado por ciudadanos y ciudadanas anónimas.

Frente al ansia electoral y al monopolismo convocante, esta acción deseaba recuperar la visibilidad de una sociedad civil que desde el 15 de febrero superaba el estrecho y partidista marco del sistema democrático formal.

Contra todo pronóstico, una multitud de personas se sumaron a la iniciativa transparente a la voz de “sigamos al plástico”, desbordando la organización oficial de la manifestación.

Hacia la mitad de su recorrido los activistas que portaban el plástico decidieron recogerlo y desaparecer de la cabecera. Pero, el entusiasmo de las personas que seguían la pancarta transparente, provocó la reaparición del “santo plástico” en manos de nueva gente ajena al origen de la acción. De esta forma, transformando su indignación antipartidista en protagonismo ciudadano, hicieron definitivamente suya la acción de ridiculismo desobediente.

Finalmente, la cabecera anónima, creciente por metros y momentos irrumpió en la Plaza del Pilar, lugar escogido por la organización oficial para finalizar el acto. Ante el escenario oficial, se corearon consignas como: “no más sangre por los votos”, “las guerras del psOE mataban sólo un poco”, e “ilegalizar al partido popular”.

Contra el ardor partidista y monopolista de partidos y sindicatos, ciudadanas y ciudadanos anónimas, nos hemos decidido a romper con la autoridad y el clasicismo de su cabecera. Hemos preferido una “performance”, un acto poético, un sutil mensaje sobre lo efímero de la fama, una burla saludable y creativa que nos devuelve a la gente, al movimiento popular antiguerra, al lugar principal que nos corresponde y sin duda merecemos.

@@

¿”Un único lema sin siglas ni distintivos”?

Teruel-info, 10-04-2003.

Ayer en rueda de prensa todos los representantes del aparato estatal de “izquierdas” (CCOO, UGT, PSOE, CHA, IU...) animaban a l@s turolenses a participar en la manifestación de la tarde de hoy ya que según ell@s la marcha sería “sin siglas, sin distintivos y bajo un único lema: No a la Guerra”. Pues bien, un grupo numeroso de

militantes libertari@s llegamos al lugar de concentración sin banderas, ni pancartas intentando que no se nos acusara de utilizar el acto para hacernos propaganda. Cual fue nuestra sorpresa que al llegar a la plaza pudimos contemplar el mayor número por metro cuadrado de banderitas, pancartas y demás parafernalia amarilla que jamás se ha visto en Teruel, ante lo cual decidimos hacer visita rápida por el local a recoger los aparejos que pudiésemos.

La manifestación transcurrió sin incidentes pese a la insistente presencia de policía secreta que hostigaban a las personas que acompañaban el séquito cenetista. Entre tal nube de banderitas alrededor de 2000 personas participaron en la manifestación que fue mucho más corta que otras veces durando menos de media hora.

El seguimiento de la huelga de 2 horas ha sido escasa en toda la capital, por otra parte gran parte de los institutos y la universidad han optado por secundar el paro de 24 que CNT había convocado.

@@

“LA CURIOSIDAD MATA”

Desde que me hice con ella, en la marcha a la base, he estado unas dos semanas aprovechando mis desplazamientos en bici por las calles de esta ciudad para poner en la mochila que llevo a la espalda la “llamativa” bandera negra con letras rojas: “NO A LA GUERRA”.

La verdad es que, para una persona mas o menos “normal”, al verme reflejado en las cristaleras de algunos escaparates a veces tenia la sensacion de estar haciendo el “ridiculo”, aunque, por otro lado, pensaba que bien valia la pena poner algo por mi parte para denunciar esa ilegalidad. (Anecdota: unos dias despues vi en el “Grancasa” un joven -quiza con un contrato temporal-, que estaba ganandose la vida como “figurante”, para promocionar una marca de cervezas, y que disfrazado de alabardero se paseaba por la seccion bebidas, escenificando unos gestos un pelin demasiado enfatizados -debía ser un “profesional”, o se lo tomaba muy en serio-. Asi que, visto esto..., enfin, ...como que preferia lo mio con diferencia, pues ademas yo lo hacia completamente consciente y voluntario, ...y ya le iba cogiendo el gustillo).

Día 10 de abril.

La “guerra” (invasión) se da por acabada en los medios de comunicacion “oficiales”, pero hoy, en todo el pais, se convocan las que quiza sean ultimas manifestaciones de repulsa.

Por la mañana me uno a la convocatoria de los estudiantes, y cuando esta se dirige hacia la plazuela del Gobierno Civil, yo me adelanto con la bici, porque me gusta ser testigo de primera linea, y tambien porque me despierta curiosidad ver cual es el despliegue policial que esta apostado a la vuelta de la esquina.

Así que cuando la gente llega yo ya estoy puesto delante de las “lecheras”, cruzando “disimuladamente” mi bici -para dificultarles quiza una posible salida-, ...y dandoles la espalda pero con la “ofensiva” bandera ondeando delante de sus narices.

La verdad es que he debido dejarme ver mucho, y por lo visto ya me tienen “fichado” (aunque yo lo ignoraba).

Por la tarde, estoy tambien en la manifestacion convocada por los sindicatos, y ya en la plaza del Pilar, de nuevo movido por mi “insana” curiosidad, me acerco despacio -montado sobre la bici- a ver que despliegue policial “preventivo” tienen montado ahora.

Pero, ¡ o inocente de mi !, despues de acercarme a tan solo unos metros y verlos, y cuando ya estoy girando para darme la vuelta, los polis me dicen que “alto” (“... y te vas a enterar, que ya te hemos visto estos dias...”).

Pobrecitos: He debido de herirles en su tierna sensibilidad. Y a mi (sorpresa e !inocente inocente;) no me ha dado por hacerme el sordo y pirarme (¿es que acaso habia hecho algo malo para tener que escapar?).

En tono amenazante e intimidador me “piden” que les enseñe la documentacion. La verdad es que no era mi intencion provocarlos directamente -puues soy mas bien miedoso: me desmayo con la sangre-, y no me esperaba nada de esto. Asi que de primeras acojona un poco, ...pero contraataco diciendole al agente que el tambien tiene que estar identificado, y que ¿donde esta la chapa identificativa que deberia llevar en su pecho?..., aunque este me sale con chuleria respondiendo que “pa chapa la matricula del vehiculo” (policial).

Bueno..., estoy solo y “rodeado”, y ahora otro agente mas “maton” tambien trata de intimidarme diciendo que a ver que llevo en la mochila, y que vaya vaciandola. Pretenden que lo haga en una lechera, quiza apartado de la

vista de posible testigos (todo el grueso de la manifestacion ya esta escuchando las palabras de la megafonia del escenario, desde la esquina donde estoy hasta la gente no habra mas de 100 metros..., y si la gente viera esto a lo peor se les montaba una buena por una tontada de esas que ellos solitos suelen buscarse).

Pero por lo que sea me siento algo “seguro” (y ya aprendi que en estos casos conviene tratar de canalizar su prepotencia con mano izquierda). Asi que dejo mi bici apoyada en la columna que hace esquina y les digo que es ahi donde les voy a enseñar todo lo que llevo encima. Voy vaciando la mochila de cosas “ridiculas” (todo mi “armamento”: cepillo de dientes, carpeta y boligrafo, movil, herramientas de bici, “bomba” de hinchar, ...preservativos les digo que no llevo -me caducarian-,...y quiza lo que pense que les resultaria mas claramente “subversivo”: una camara de fotos). Conforme voy limpiando compartimentos el poli quiere meter la mano en ellos... (yo mismo ya se los voy ofreciendo con una leve sorna diciendole que cuidado no vaya a haber dentro algo que muerda...y el responde con un delicado “¡ entonces yo si que le mordere... !”) (me cuido -o espero- de que el tio no me meta nada dentro de la mochila, que no estan los tiempos como para fiarse de estos “defensores” del ciudadano).

Bueno..., afortunadamente me devuelven el DNI, y parece que podre marcharme, no sin que antes reciba el aleccionamiento griton de que “no se puede ir montado en bici por la plaza” (!ya lo se!, les respondo, ...que yo no soy amigo de circular por las aceras -prefiero la adrenalina de jugarmela entre los coches-), y que “cuidado, que la proxima vez se va a enterar...”.

Tengo el atrevimiento de decirles que, puesto que esa calle-plaza es peatonal, ellos tampoco deberian tener los vehiculos -tocineras- aparcados ahi. Pero me salen por peteneras (me dicen que ellos guardan los vehiculos en el garaje del Gobierno Civil: psssss, podria ser, ...pero yo hice el “servicio” -objeccion de conciencia- en ese mismo edificio, y les espeto que no me lo creo).

Mejor dejarlo estar. Como van a dejarme ir, me coloco despacio y con tranquilidad las cosas, y les digo “hasta la vista” (la verdad es que a uno no le resulta nada agradable verse en estos acosos ..., y se te quedan algunos nervios en el cuerpo, que afortunadamente he superado con cierta compostura y filosofia).

Y me vuelvo para la manifestacion, que ya se disuelve.

Despues de ahuyentar los malos espíritus, me voy a casa, pero queriendo pasar otra vez solito por delante de ellos, sin ir montado en la bici ¡claro!, mirandoles a la cara, y dicienloles “ale, que vaya bien la noche” (¡ asi asi, andando... !, me responden). Va a resultar que que en el fondo son unos buenazos, ...chulos, pero buenazos: Serian capaces de matar al cabron que golpear a una hija suya en la cabeza como lo hizo el borde ese que se vio en la tele... .

En fin..., la “guerra” quiza ya ha acabado, pero creo que yo voy a seguir llevando la bandera alguna vez mas, aunque, pa que no me digan “desfasao” (el miercoles 9 por la noche unos tios desde un coche ya me gritaron : ! que la guerra se ha acabao !), tengo encargado un repuesto: Una bandera saharauí (o palestina, si le tapo la media luna y la estrella).

Espero no sentirme ridiculo paseandola por la ciudad, y tratar de poner otro poquito de mi parte por defender o recordar estas causas “olvidadas”.

@@

APAGÓN POR LA PAZ

Te invito cordialmente a que te unas a un apagón general voluntario por la paz en el mundo que se efectuara el día 12 de abril.

Para esto se necesita que por un plazo de 10 minutos, de las 9 p.m. a las 9:10 p.m. tiempo durante el cual no deberá existir ningún aparato eléctrico o luz encendida en tu hogar y salgas a la calle con una vela prendida y en silencio, o la pongas en tu ventana, en honor a las vidas perdidas por la irracionalidad de los gobernantes.

No se te olvide pasar este mensaje a todas las personas que conozcas para que la voz del mundo se escuche en el silencio. Si conoces algún otro idioma y tienes amigos en esos países traduce este mensaje y pásalo. NO LO DEJES MORIR.

Imprímelo y pásalo a tus vecinos también.
GRACIAS

@@

COAGRET (Coordinadora de Afectados por Grandes Embalses y Trasvases)
Información
10/04/03
Email: coagret@jet.es

MARCHAMOS DESDE LOS BARRIOS!!

COAGRET, como integrante de la Plataforma en defensa del Ebro, convoca a la ciudadanía aragonesa a manifestarse una vez mas contra el PHN.

El próximo día 23 de Abril, Día de Aragón , San Jorge, patrón de Aragón, y curiosamente, patrón del ultimo pueblo europeo amenazado por un embalse, Erés, se realizará una manifestación por la Nueva Cultura del Agua desde la Pza. España hasta la concentración que el Gobierno de Aragón, ha organizado con motivo de la oposicion al PHN, en la Pza del Pilar. Desde la plataforma en defensa del Ebro, creemos en firme que el instrumento que solucionará los problemas, del agua en Aragón y fuera de Aragón, es la Nueva Cultura del Agua. Por ello, el mismo día 23, manifestaremos nuestra oposicion a la politica hidráulica, que nos lleva al trasvase del Ebro, pero también a otras políticas internas obsoletas, dentro de Aragón, reclamando el DIÁLOGO SOCIAL, como instrumento para solucionar los CONFLICTOS en Aragón.

Por eso, ¡ÚNETE A LAS COLUMNAS!

Para hacer el acto, mas festivo, si cabe, hemos organizado unas columnas, que marcharan desde diversos puntos de la capital Aragonesa, una hora antes de la concentración en Pza. España.

Puntos:

- 11.00 HORAS
- Pza. Las Canteras - Barrio de Torrero.
- Pza. Mayor - Barrio San José.
- Fuente de las aguadoras - Barrio Las Fuentes.
- Cuartel San Lázaro y la Chimenea - Margen Izquierda
- Pza. Europa - La Almozara
- Pza. Roma - Delicias.

Todas estas columnas bajaran organizadas, hasta la Pza. España, y allí, se realizará el acto por la Nueva Cultura del Agua.

Un río VIVO, de Saludos.

ORGANIZA: Plataforma en defensa del Ebro.

@@

El próximo viernes, 11 de abril, a las 19 horas, hay convocada una concentración en la puerta de la Diputación Provincial de Zaragoza (plaza España) para protestar por el arrasamiento-tala del parque situado en el solar del Pº Mª Agustín efectuado por DPZ.

La concentración está convocada por los vecinos de Pº Mª Agustín (22-26-28) y Dr. Fleming (5) que se encargaban de cuidar el parque y está apoyada por la Asociación Naturalista de Aragón (ANSAR) y Ecologistas en Acción.